

令和6年11月15日

保護者の皆様へ

函館市立恵山中学校

校長 宮前 由一

冬期間の自転車利用について

向寒の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。
また、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力いただき深く感謝申し上げます。

さて、今週末から急激に気温が下がり、朝晩の路面の凍結が心配な状況となります。
そこで自転車の使用（自転車による登下校及び家庭での使用）につきまして、小学校
とも連携をとり、下記の期間使用を禁止したいと思います。

これからの時期は、気温の低下でハンドル操作が難しくなったり雪がなくても路面が凍
結する恐れがあり、さらに校区は坂が多いことから、子どもたちの安全第一を考えてのこ
とです。ご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

- 1 内 容 自転車の使用禁止
- 2 期 間 令和6年11月18日（月）～来春許可するまで
- 3 その他事項 (1) 冬期間は路面が乾いていても、天候の急変が予想されるため、
お子様だけで判断させず、自転車に乗せないようにしてください。
(2) 小・中学校で連携している取り組みですので、各ご家庭におかれ
ましてもご理解ご協力をお願いいたします。
(3) 来春の自転車使用再開に備え、自転車の点検・整備をしてくださ
い。

